

Université de Relizane
Faculté des lettres et des Langues
Département de Français
Matière : Méthodologie de la recherche

Niveau : DLA 1 S1

Enseignante : Dr. BELMIHOUB Soltana

e-mail : soltana.belmihoub@univ-relizane.dz

TD3

Abondance des lectures

1- Lecture générale dans le champ de la spécialité :

La première nécessité pour le chercheur et de lire abondamment toute la documentation disponible se rapportant d'une manière générale au terme de la recherche. Plus il lira plus il s'apercevra des petits points qui nécessiteraient être approfondie.

Une documentation riche et élargie guidera l'intéressé vers le choix de son sujet et de sa problématique. Ainsi, il ne doit laisser aucune source d'information sans l'avoir consultée.

Toutes les bibliothèques disponibles doivent l'accueillir, afin qu'il puisse profiter du moindre petit renseignement. Tout type de document doit être consulté, à savoir les sources, livres de références, articles, revues, comptes rendus de communications ou de conférences. Tout ce qui est ancien et toutes les nouveautés doivent figurer dans sa liste bibliographique.

Tout travail scientifique mérite d'être étudié par les spécialités, auteurs de ses écrits, ont pour but de faire profiter tous les chercheurs de leurs reconnaissances, analyses et découvertes. De ce fait, le lecteur verra son horizon s'élargir à tel point qu'il lui faudra un bon raisonnement est un bon jugement pour déblayer le terrain et élire le point qui devrait l'intéresser.

2- Importance des langues étrangères

Une question primordiale se pose: la connaissance des langues étrangères.

Le chercheur, dans ses lectures commencera bien évidemment par se référer aux documents écrits dans sa propre langue maternelle, cependant, ceci ne suffit pas dans le

Université de Relizane
Faculté des lettres et des Langues
Département de Français
Matière : Méthodologie de la recherche

Niveau : DLA 1 S1

Enseignante : Dr. BELMIHOUB Soltana

e-mail : soltana.belmihoub@univ-relizane.dz

sens où un chercheur doit fouiner jusque dans le champ étranger. Car, chercher à connaître la pensée, la façon de voir la chose, la manière d'analyser et de juger d'autrui, est absolument nécessaire pour le chercheur.